

Faites-vous des réseaux sociaux vos idoles ?



Julie Boccovi



En lisant ce titre, vous pouvez d'abord penser que cette question est exagérée. Mais je vous la repose une seconde fois, est-ce que TikTok, Instagram, Snapchat, Facebook ... sont des idoles pour vous ?

La dépendance de l'écran

Si vous hésitez une dizaine de minutes avant de répondre, c'est probablement que votre réponse est positive. Au contraire, si vous vous hâtez de répondre non, prenez quand même quelques

secondes pour réfléchir en quoi ces réseaux pourraient prendre la place de Dieu.

Je vous invite à faire cet exercice. Déconnectez-vous pendant une semaine ou plus de ces applications. Si cela est une torture et vous rend hargneux, alors vous êtes dépendant.

Sans jouer les trouble-fête, les réseaux sociaux ont pris une place tellement importante dans notre quotidien, que cela devient très inquiétant de voir à quel point beaucoup d'entre nous y sont attachés.

Certains peuvent passer 4 à 6 h par jour connectés à leur fil d'actualité. Mais avez-vous déjà passé 6 h par jour dans la lecture de la bible, la prière, la louange et l'adoration? Vous pensez peut-être que cette comparaison est exagérée. Pourtant, n'est-ce pas que ce Dieu nous demande?

Priez sans cesse. [1 Thessaloniens 5.17](#)

Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche; médite-le jour et nuit, pour agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit. [Josué 1.8](#)

Mieux vaut un jour dans tes parvis que mille ailleurs. [Psaume 84.10](#)

Alors pourquoi est-il plus difficile de
passer de nombreuses heures dans la
douce présence du Seigneur que sur
les réseaux?

Pour sortir de toute dépendance, il faut être premièrement dépendant à l'Éternel. En lui nous sommes complètement libérés de toute addiction. Entraînons-nous à rester attachés au Seigneur ([1 Timothée 4.7](#)). Faisons de Dieu notre priorité, cela se reflètera dans le temps que nous lui consacrerons.

Le culte de soi

L'une des définitions de l'idolâtrie est l'attitude passionnée ou admirative vouée à quelqu'un. J'ajouterai même à nous-même.

Les réseaux sociaux ne sont pas des idoles, mais leurs utilisateurs qui se placent inconsciemment dans cette posture le sont. Ces plateformes deviennent un instrument pour un grand nombre pour aduler une femme, un homme ou eux-mêmes.

Certains, pour attirer l'approbation des « followers » par les « like », commentaires et partages, modifient leur personnalité ou leur quotidien.

Loin de moi l'idée que les chrétiens doivent rester enfermés dans une cave et se déconnecter de la technologie, néanmoins ils ne devraient pas se laisser séduire par des outils qui les pousseraient, s'ils en deviennent addicts, à la vanité, la superficialité, au mensonge et à l'hypocrisie.

Tout ce que vous publiez ou partagez, faites-le avec simplicité de cœur, en vous demandant : « est-ce utile ? », « quel message, je veux transmettre ? », « de quelle manière cela glorifie Dieu ? »

Tu ne te prosterner point devant un autre dieu; car l'Éternel porte le nom de jaloux, il est un Dieu jaloux. [Exode 34.14](#)

Toute chose qui prend la place de Dieu dans notre vie, toute personne qui vole son adoration, tout outil qui occupe le temps qui pourrait être consacré au Seigneur et qui détourne notre cœur est une idole. Que ce soient les réseaux sociaux, notre travail, nos relations, examinons-les! Assurons-nous de pas ne perdre de vue l'Éternité. Gardons notre cœur.

Dieu seul est essentiel, lui seul doit être loué !

**Julie Famille
Boccov& co**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



263 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com